

Projekt „ENERGIEAUTARKES PERSENBEUG-GOTTSDORF“: Umfrage zum Thema CARSHARING



Im Jahr 2014 startete der Dorferneuerungsverein sein **Projekt „energieautarkes Persenbeug-Gottsdorf“**, mit welchem in erster Linie das Energiebewusstsein der Bevölkerung gesteigert werden soll. Energieeffizienz in der Nutzung, Umstieg auf erneuerbare Energien, Maßnahmen zur Reduzierung des Energieverlustes, Umstieg auf öffentliche Verkehrsträger wo vorhanden, die Bildung von Fahrgemeinschaften oder eben das gemeinsame Nutzen von Zweit-Fahrzeugen – all das sind Themen, die im Arbeitskreis behandelt werden.

So wurden zum Beispiel gemeinsam mit der Neuen Mittelschule Persenbeug alle energierelevanten Daten von Wohnungen und Wohnhäuser im gesamten Einzugsbereich der Neuen Mittelschule erfasst und präsentiert und Vorträge zum Thema Energieeffizienz organisiert.

PROJEKT: Carsharing

Bei entsprechendem Interesse plant der Dorferneuerungsverein, ein GEMEINSCHAFTSAUTO in Form eines PKW's anzukaufen, welches interessierten GemeindegängerInnen bzw. Mitgliedern des Dorferneuerungsvereines zur gemeinschaftlichen Nutzung zur Verfügung gestellt werden und das klassische „Zweitauto“ ersetzen soll.

Vorteile

Die Initiative stellt einen sinnvollen Beitrag zum Klimawandel dar, weil das Auto nur nach Bedarf genutzt wird und oft sinnlose Fahrten wegfallen. Sie hilft, dass mehr Geld im Borsel verbleibt und anderweitig genutzt werden kann (keine teuren Anschaffungskosten, keine KFZ-Versicherung zu zahlen, keine Reparaturkosten, keine Vignette, etc.).

Einfache Nutzung

Jeder Nutzer muss Mitglied sein, es müssen sich **mindestens 30 Personen** beteiligen, es ist ein jährlicher Mitgliedsbeitrag von ca. € 150 bis max. € 180 (abhängig vom Autotyp) zu entrichten, die Anmeldung erfolgt über eine Internet-Plattform, im Kalender sind die gewünschten Nutzungszeiträume einzutragen, die Nutzung erfolgt über ein elektronisches Zugangssystem, für die tatsächlich gefahrenen Kilometer ist ein Beitrag von ca. 10 bis 15 Cent (abhängig von der endgültigen Teilnehmeranzahl) zu entrichten, die Tankkosten sind selber zu tragen.

Das Auto ist vollkaskoversichert und mit Firmenwerbung versehen.

Der Dorferneuerungsverein möchte mit dieser Initiative **keinerlei** Gewinn erwirtschaften. Es sollen nur die anfallenden Kosten für Anschaffung, Versicherung,

Verwaltung, Reparaturen, etc. mit den Nutzungsgebühren abgedeckt werden. Die angegebenen Beträge können sich bei einer höheren Anzahl von Interessenten noch reduzieren. Alle Details befinden sich derzeit noch in Ausarbeitung.

Um das Interesse und den Bedarf überhaupt ermitteln zu können, bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

Name:

Anschrift:

Telefon:

Mail:

1.) Gefällt Ihnen die Idee des CAR-SHARINGS – also viele nutzen ein Auto gemeinsam und sparen so Kosten und Energie?

Ja Nein

2.) Haben Sie Interesse an diesem Projekt?

Ja Nein

3.) Würden Sie als Mitglied beitreten und das Carsharing nutzen?

Ja Nein

4.) Würden Sie dadurch auf die Anschaffung eines Zweitautos verzichten??

Ja Nein

5.) Sind Sie bereit, im Arbeitskreis mitzuarbeiten?

Ja Nein

Die ausgefüllten Fragebögen können beim GOTTSDORFER ADVENT (2.-3.12.2017) abgegeben werden oder eingescannt mittels Mail an office@dorferneuerung-gottsdorf.at übermittelt werden. Des Weiteren besteht die Möglichkeit, dass diese den Vorstandsmitgliedern (siehe Seite 7) bis **spätestens Ende Dezember 2017** übergeben werden.

Der Vereinsvorstand bittet um rege Teilnahme und dankt im Voraus für Ihr Mittun!



Dr. Christa Kranzl
Obfrau

Karin Grabner
Obfrau-Stv.

Johann Bauer
Kassier

Manuela Engl
Schriftführerin